

# NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Eva Schumacher, Pastoralreferentin in Lingen

Montag, 9. Januar 2023

---

Mittlerweile haben ja sämtliche Tage eine Bedeutung. Es gibt internationale Tage, die wichtige Themen aufgreifen wie den Tag des Hospizes, den Tag der Organspende oder ähnliches, es gibt aber auch den Tag des Kaffees, auch einen Tag des Faultiers. In Amerika ist heute der „Spiel-Gott-Tag“.

Nun bedeutet das nicht, dass wir versuchen sollen, allmächtig zu sein, oder irgendwelche Gewässer zu teilen oder gar zu versuchen darüber zu laufen... Es geht darum, die Welt mit Gottes Augen zu sehen, mit einem liebevollen Blick: also in jedem das Gute erkennen und jeden Menschen auch so zu behandeln.

Etwas Gutes tun, so wie Jesus viele gute Dinge für die Menschen gemacht hat. Aber auch da muss es nicht gleich die Heilung von Blinden oder Gelähmten sein, aber man kann ja zum Beispiel jemand Kranken besuchen, jemandem ein nettes Wort sagen, hilfsbereit sein, vielleicht etwas spenden.

Was man aus diesem Tag macht, hängt wohl ganz individuell davon ab, wie man selbst Gott sieht und versteht. Heute ist „Spiel-Gott-Tag“: Probieren Sie es einfach aus, und vielleicht wird der Tag für Sie und andere dann irgendwie himmlisch.